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ATA DA 276ª (DUCENTÉZIMA SEPTUAGÉSIMA SEXTA) REUNIÃO ORDINÁRIA DO
COLEGIADO ACADÊMICO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE

DARCY RIBEIRO – UENF
Ao primeiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e doze minutos, ocorreu de
forma híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 276ª (ducentésima septuagésima sexta) reunião ordinária do
Conselho Acadêmico da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, com a presença
dos seguintes membros: Profª Rosana Rodrigues – Reitora em exercício, que presidiu a reunião; Profª Maura
Da Cunha – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós Graduação, Prof. Manuel Antonio Molina Palma – Pró-Reitor de
Graduação, Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-Reitor de Extensão, Prof. Roberto Dutra Torres Junior –
Representante dos Chefes de Laboratórios do CCH, Prof. Jorge Hernandez Fernandez - Representante dos
Chefes de Laboratórios do CBB, Prof. André Oliveira Carvalho - Representante dos Chefes de Laboratórios
do CBB, Prof. Juraci Aparecido Sampaio – Representante dos Chefes de Laboratórios do CCT, Prof.
Nivaldo Silveira Ferreira – Representante dos Docentes do CCT, Prof. Carlos Eduardo Veiga de Carvalho -
Representante dos Docentes do CBB, Prof. Carlos Henrique Medeiros de Souza – Representante da Câmara
de Pesquisa e Pós-Graduação. Ausentes: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Reitor, que estava em férias,
Profª Clicia Grativol Gaspar De Matos – Pró-Reitora de Assuntos Comunitários, Profª Rosalee Santos
Crespo Istoe – Representante dos Chefes de Laboratórios do CCH, Profª Maria Gertrudes A. Justi da Silva –
Representante dos Chefes dos Laboratórios do CCT, Prof. Tadeu Silva de Carvalho - Representante dos
Docentes do CCTA; Profª Eliana Crispim França Luquetti – Representante dos Docentes do CCH, Prof.
Gerson Adriano Silva – Representante da Câmara de Extensão e Assuntos Comunitários, Sra. Leticia da Silva
Diniz – Representante dos Discentes da Graduação, Sr. Wagner H.F.V.O. Gamas - Representante dos
Discentes da Graduação. Tratou-se da seguinte pauta: 1 – Informes; 2 – Aprovação da Ata da 275ª
reunião; 3- Afastamentos do País: 3.1 – Marcos Antonio R. de Ceia (SEI-260009/001448/2022); 3.2
– Roseane M. Missagia (SEI-260009/001428/2022); 3.3 - Isimar de A. Santos (SEI-
260009/004150/2022); 3.4 – Célia Rangel Quirino (SEI-260009/004074/2022); 3.5 – Rosana
Rodrigues e Ângela Pierre Vitória (SEI-260009/004345/2022); 3.6 – Diogo de Abreu Meireles (SEI-
260009/004599/2022); 3.7 – Maura Da Cunha (SEI-260009/004630/2022); 3.8 – Maria Eugênia
Ferreira Totti (SEI-260009/004621/2022);              4 – Homologação ad referendum – Perfis
concursos CCH (SEI-260009/004091/2022); 5 – Enquadramento inicial – Afonso Rangel (SEI-
260009/000460/2021); 6 – Termo de parceria UENF/UTE GNAI Geração de Energia S.A. (SEI-
260009/002912/2022); 7 - Revalidação de Diploma – Gabriel Furtado Endlich (SEI –
0009/002712/2022); 8 - Assuntos Gerais. A Profª Rosana iniciou a reunião com o item 1 da pauta –
Informes: a) A UENF recebeu Moção de Aplauso pelo projeto Paraesporte no dia 27/07, em cerimônia da
Câmara Municipal de Campos, representada pelo Prof. Olney,  que agradeceu a oportunidade de representar
a UENF, destacando que foi muito emocionante. O Prof. Olney disse que a UENF foi muito citada pelos
vereadores e que o projeto apesar de ter menos de um ano, já recebeu vários prêmios. b) O aniversário da
UENF terá uma semana de comemorações; 15/08 às 19h, Recital de piano no Centro de Convenções
(inauguração do piano doado pelo Orfeão Santa Cecília); 16/08 às 16 horas – CONSUNI Solene; nos dias
17, 18 e 19/08 terá programação intensa nos Centros e dia 21/08, domingo – evento esportivo, corrida no
campus da UENF. O Prof. Olney informou que foram abertas naquele na PROEX, as inscrições para
preenchimento das vagas remanescentes dos projetos de extensão. A Profª Maura informou que no dia 29/06
foi aberto o Edital de bolsas de Recém-doutor da PROPPG. 2 – Aprovação da Ata da 275ª reunião - A
Profª Rosana colocou a Ata da 275ª reunião em discussão e não havendo manifestações, colocou em votação,
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sendo aprovada com uma abstenção. 3 - Afastamentos do País: A Profª Rosana informou sobre o trâmite
dos processos de afastamento do país dos professores: Marcos Antonio R. de Ceia no período de 26/08 a
04/09/2022, Roseane M. Missagia  no período de 26/08 a 04/09/2022, Isimar de A. Santos no período de
30/08 a 06/09/2022, Célia Rangel Quirino no período de 03 a 28/10/2022, Rosana Rodrigues e Ângela Pierre
Vitória no período de 03 a 11/10/2022 , Diogo de Abreu Meireles no período de 08 a 13/10/2022, Maura da
Cunha no período de 08 a 23/10/22 e Maria Eugênia Ferreira Totti no período de 13 a 21/08, propondo que
a votação fosse realizada em bloco e com a retirada de seu processo; a sugestão foi aprovada por todos. A
Profª Rosana colocou em discussão o bloco de pedidos de afastamentos dos Professores Marcos Antonio R.
de Ceia, Roseane M. Missagia, Isimar de A. Santos, Célia Rangel Quirino, Ângela Pierre Vitória, Diogo de
Abreu Meireles, Maura da Cunha e Maria Eugênia Ferreira Totti e não havendo manifestações, colocou em
votação, sendo todos os processos aprovados com a abstenção da Profª Maura. A seguir passou a
presidência da reunião ao Prof. Olney para a discussão e votação de seu afastamento, se retirando da sala. O
Prof. Olney fez os esclarecimentos sobre o afastamento da Profª Rosana e não havendo manifestações,
colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. A Profª Rosana retornou à sala e à presidência da
reunião, passando para o item 4 da pauta – Homologação ad referendum – Perfis concursos CCH – A
Profª Rosana colocou o ad referendum  em discussão e não havendo manifestações, colocou em votação,
sendo aprovado por unanimidade.  5 – Enquadramento inicial – A Profª Rosana colocou em discussão o
enquadramento inicial do Prof. Afonso Rangel Garcez de Azevedo do Laboratório de Engenharia Civil à
partir de janeiro de 2022, lembrando que o professor tem grande produtividade, já aprovou vários projetos na
FAPERJ e no CNPq. A Profª Rosana colocou o enquadramento inicial do Prof. Afonso Rangel Garcez de
Azevedo em discussão e não havendo manifestações, colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade.
6 – Termo de parceria UENF/UTE GNAI Geração de Energia S.A. - A Profª Rosana informou que a
parceria não envolve repasse de recursos; colocou em discussão, e não havendo manifestações, colocou o
Termo de parceria em votação, sendo aprovado por unanimidade. 7 – Revalidação de Diploma – Gabriel
Furtado Indlich (SEI 0009/004621/2022) – A Profª Rosana esclareceu que o pedido de revalidação é feito
para diplomas de graduação, e que existem diferenças entre os regimes didáticos de Portugal e do Brasil. A
banca formada pela PROGRAD analisou e aprovou o pedido. O Prof. Jorge disse que esse processo chegou
de última hora. A Profª Rosana concordou e esclareceu que a Reitoria tem procurado dar celeridade aos
processos de revalidação de diploma, agradecendo a compreensão de todos.  A Profª Rosana colocou o
pedido de revalidação do diploma em discussão e não havendo manifestações, colocou em votação, sendo
aprovado por unanimidade. 8 - Assuntos Gerais  – O Prof. Juraci falou da necessidade de atualização da
Resolução do CONSUNI que trata dos Editais de Concurso, porque já existe lei contrária a algum item da
Resolução, e que muitas das vezes a tabela de pontuação não está clara. A Profª Maura lembrou que a tabela
de pontuação pode ser atualizada pelos Centros. O Prof. Manuel Molina informou que participou da reunião
como Reitor em exercício, no dia 29/06 com o Prof. Marcelo e o advogado e recomendou cuidado com os
Editais de Concurso. A Profª Rosana falou da necessidade de se trabalhar em três frentes: 1- estudar para
fazer um aditamento ou uma retificação no Edital de forma mais urgente; 2- a Assessoria Jurídica já está
trabalhando para as alterações estritamente necessárias; 3- Fazer a mudança na Resolução do CONSUNI de
acordo com as exigências da lei, lembrando que a Resolução é de 2001. O Prof. Juraci sugeriu a criação de
uma Comissão para revisar e padronizar as informações do PPCs para que tenha um único histórico da UENF
e dos Centros. A Profª Rosana disse que o assunto foi bem lembrado e fará contato com os Coordenadores,
entendendo que o PDI pode ser um ponto de partida. O Prof. Juraci solicitou informação sobre os processos
de insalubridade. A Profª Rosana falou que existe nesse momento, uma Comissão com participação da
ADUENF e SINTUPERJ, em que está sendo tratada a padronização de avaliação, lembrando que a única
avaliação realizada é muito antiga. Disse ainda que vai solicitar informação para trazer no próximo COLAC. O
Prof. Juraci solicitou que fosse revista a possibilidade do Pós-graduando da UENF se inscrever em Edital de
Bolsa de Apoio ao Ensino, visto que é permitida aos Pós-graduandos de outras instituições. Para Profª
Rosana, essa mudança só pode acontecer com autorização da CAPES, para que posteriormente o bolsista
não tenha que devolver o valor da bolsa. Continuou dizendo que o ideal é fazer um movimento, para
reivindicar aumento no valor das Bolsas de Pós-graduação, que desde 2013 não tem reajuste. A Profª Maura
informou que a FAPERJ lançou o “Bolsista Nota 10”, em que os melhores alunos têm uma bolsa diferenciada.
A Profª Rosana lembrou que foram feitos muitos cortes nas possibilidades de bolsas e auxílios da CAPES. A
Profª Maura disse que alguns Programas estão deixando bolsas CAPES ociosas e no seu entender, os
Programas precisam se preocupar mais com as bolsas ociosas. O Prof. Olney lembrou que os alunos de pós-
graduação da UENF participam do Pre-Vest, e só pode concorrer quem não tem bolsa CAPES ou CNPq. O
Prof. Molina informou que foi estendido até o dia 05/08, o prazo para inscrição de disciplinas para
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coordenadores e alunos para o próximo semestre, por ter havido dificuldades nessas inscrições. O Prof. Juraci
solicitou as informações para implantar os índices de coeficientes dos alunos conforme as Normas da
Graduação. A Profª Rosana disse que essa é uma boa demanda para o Fórum de Graduação e lembrou que
no final do semestre passado, foi aberta uma consulta, com um questionário bem geral, para os alunos se
pronunciarem sobre o primeiro semestre após o período de Pandemia e retorno ao sistema presencial. A Profª
Maura comentou que o assunto do retorno ao formato presencial foi bastante discutido na CPPG; alunos que
não conseguiram fazer as provas e muitas desistências. O Prof. Olney agradeceu aos Professores Carlos
Henrique Medeiros de Souza, Vitor Flores e Rosalee Istoe pela disponibilidade em participar do Fórum
Regional de Educação, Ciência e Tecnologia representando a UENF, na mesa “Relação entre Educação
Básica e Educação Superior” no dia 12/08, no Teatro Municipal Trianon. Nada mais havendo a tratar, a Profª
Rosana agradeceu a todos e encerrou a reunião às quinze horas e vinte e cinco minutos.

 

         Profª Rosana Rodrigues                               Márcia Regina Peruzzi Caetano                      
             Reitora em exercício                                               Secretária ad hoc                   

 

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em
12/09/2022, às 16:22, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do
Decreto nº 46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Rosana Rodrigues, Vice-Reitora, em 19/09/2022, às
08:06, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador
38655706 e o código CRC 71939535.
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